
 
 

 
 
PAROLE DEL MAITREYA 
 
 
Durante la prima domenica d’aprile, dopo le Trasmissioni 
 
Proseguiamo ancora un po’ l’Università della Felicità… 
 
Noi festeggiamo oggi la creazione della vita da parte degli Elohim. E’ una bella festa. Sono tutte belle, ma la 
festa della Creazione è qualcosa di speciale. 
 
Creare significa prendere della polvere di stelle, accumulata sulla Terra, e creare voi. E’ bello. Noi siamo della 
polvere di stelle. E poi, possiamo dare al nostro cervello la capacità di risentirlo, di sentirsi collegato 
all’infinito. 
 
Con la meditazione, voi scolpite il vostro cervello, voi create delle connessioni in funzione dei vostri pensieri. 
Può essere un cervello molto negativo, molto stupido, molto stressato, suicida, ma può essere anche un 
cervello felice, ed è questo ciò che noi cerchiamo di fare insieme. Infatti, può essere più di questo, può 
essere un bel cervello. 
 
Bello? Voi lo rendete bello a seconda del modo in cui lo scolpite ogni secondo, con ogni pensiero, ed è 
qualcosa di fisico. Un giorno, saremo in grado di ricavarne delle immagini con degli strumenti scientifici. E’ 
simile a ciò che iniziamo ad osservare nell’infinitamente grande, a come le galassie sono posizionate ed 
organizzate, creando delle belle immagini come le nebulose. E’ bello e gradualmente possiamo disegnare 
una mappa delle stelle, di questa parte dell’infinito, ma non possiamo ancora disegnare una mappa del 
cervello. I neuroscienziati cominciano a realizzare delle piccole mappe. Possono individuare grossolanamente 
quale parte del cervello viene attivata da certi pensieri, ma questo non è sufficiente. Un giorno, saremo in 
grado di fare la cartografia del cervello e di vedere i risultati dei vostri pensieri, i risultati delle vostre 
meditazioni e sarete in grado di vedere il tipo di scultura che ciò produce, e potrete vedere, con l’aiuto della 
biologia della coscienza – una branca della neurobiologia che verrà creata prossimamente – i risultati dopo 
una terapia medica, un periodo di cura di forse tre settimane, tre mesi, un anno di meditazioni, di pensieri 
positivi, e saremo in grado di raffrontare il prima e il dopo, così come raffrontiamo i volti delle persone prima 
e dopo il seminario. Ciò che vediamo all’esterno, è la stessa cosa dell’interno.  
 
Questo sorriso non viene dal nulla, si tratta di qualcosa che cambiate nel vostro cervello; la scultura che voi 
fate con i vostri neuroni e le vostre sinapsi nel cervello. E’ talmente bello. Allo stesso modo, un giorno 
saremo in grado di vedere come il cervello è stato organizzato, le connessioni, le sinapsi, i neuroni di un 
cervello prima e dopo un seminario e sarete in grado di vedere fisicamente ciò che voi già risentite. Vi 
sentite più felici, guardate questi sorrisi… li amo. E’ molto importante ascoltare qualcosa di molto serio come 
quello che sto spiegando adesso, e ridere. E’ molto serio, ma voi ridete. Perché quando è vero, vi fa ridere. 



Ma quando non è vero, vi annoia e vi addormentate sulle sedie. Spero che con me non vi addormentiate mai 
sulle sedie. 
 
Sarà dunque un promettente avvenire che ci permetterà un giorno di vedere la differenza nell’organizzazione 
delle sinapsi prima e dopo il seminario. Voi lo fate già e potete vedere la differenza dopo una settimana, 
dopo un mese, dopo un anno, wow! Quanto tempo ci vuole per fare una grande differenza nel cervello? Ci 
vogliono nove mesi. Non mi chiedete perché. E’ un fatto scientifico che gli scienziati sulla Terra non sanno 
ancora.  
 
Ma dopo una settimana, c’è già una grande una differenza. Anche dopo un minuto c’è una grande 
differenza, ma non dura a lungo. In un secondo, voi sorridete, vi sentite meglio, è già una grande differenza. 
Agisce molto velocemente. Le connessioni tra i neuroni possono crearsi alla velocità della luce ed ancora più 
velocemente. Nessun scienziato sulla Terra può spiegarlo, ma io ve lo dico. Un giorno, lo dimostreranno; 
entro 25.000 anni, forse prima ☺ 
 
Avviene molto rapidamente, ma non dura a lungo. Potete sentire un enorme differenza molto velocemente, 
ma poi sparisce e potete tornare al negativo molto in fretta. “Rael, è meraviglioso… ma non posso farlo, 
sono un povero e piccolo uomo, devo ritornare dalla mia terribile compagna, alla mia triste vita”. Ma per un 
istante, un breve momento, era felice. 
 
Con l’allenamento, potete conservare questo stato, solidificarlo e rinforzarlo… è allora che diventa stabile. 
All’inizio, tutte le nuove connessioni sono instabili, ma con l’allenamento e la disciplina costante voi potete 
farlo. 
 
La disciplina è importante in tutte le vere religioni. Che cos’è la disciplina? Non vuol dire essere dei militari. 
Siete voi stessi che decidete: “Voglio fare di questo stato transitorio una condizione costante”. Avviene una 
metamorfosi, un cambiamento di qualche cosa di non permanente in qualche cosa di permanente. E’ la 
magia della disciplina, il solo modo in cui potete farlo. Ed è facile da comprendere: quando avete una gamba 
fratturata e volete fare dello sport, non potete allenarvi fin dal primo giorno, dovete attendere fino a quando 
non toglierete il gesso e rieducherete la vostra gamba. E’ la stessa cosa per il cervello.  
 
Noi festeggiamo la creazione del cervello che ha la capacità di essere in armonia con l’infinito. Perché? 
Perché noi siamo l’infinito che prende coscienza di se stesso. Noi siamo quindi l’infinito, siamo della polvere 
di stelle accumulata, ma per fare cosa? Per guardarsi all’improvviso ed essere meravigliati e felici. Siate felici 
di realizzare ciò che noi siamo. Quando guardate le stelle, quando guardate l’universo, voi guardate voi 
stessi, noi non siamo separati, noi siamo uno. Voi non siete un piccolo essere umano separato dall’universo, 
voi siete l’universo, voi siete le stelle che guardano se stesse e che possono essere coscienti della loro 
esistenza solo grazie a voi. Noi siamo quindi la cristallizzazione delle stelle, l’accumulo delle stelle, i bambini 
delle stelle, creati per contemplare se stessi. Ricordatevelo, abbiate questo pensiero in testa stasera... se 
possibile, guardate le stelle e ditevi: “Wow! Io guardo me stesso”. Perché siete voi. Provenite da lì e lì 
ritornerete, sotto forma di polvere. Poi, la coscienza può essere conservata, così come registrate dei dati su 
un computer. Questo essere è così bello, salviamolo. Se non siete belli, meglio non salvarvi. Ritornate alla 
polvere. Ma quando siete belli, e voi siete belli, allora bisogna salvarvi.  
 
E’ ciò che gli Elohim fanno quando selezionano alcuni esseri umani. Essere eterni ed essere eternamente 
stupidi sarebbe insensato… ma quando un essere è bello, quando egli è fantastico, quando egli “è”, allora 
vale la pena di essere salvato. 
 
Cosa significa essere salvato dagli Elohim? E’ come in un computer sul quale voi salvate un programma. Essi 
permettono di salvare il vostro programma e voi create questo programma in questo istante. Il supporto 
genetico è il frutto della creazione che noi festeggiamo oggi, ma in questo momento voi potete elaborare il 
vostro programma, voi programmate il vostro computer con la felicità, con la coscienza. Noi programmiamo, 
scolpiamo la nostra coscienza per essere felici, felici di essere, di essere felici, felici di essere, di essere 
felici… all’infinito, quello che noi siamo. 
 
Quando voi pensate all’infinto, quando voi meditate sull’infinito, quando voi siete l’infinito, quando ne 
prendete coscienza, quando pensate al modo in cui costruite questo programma, voi avete la scelta di essere 
un creatore intelligente della vostra coscienza o un creatore stupido… a voi la scelta.  
 



L’Università della Felicità a Las Vegas 
 
Il Maitreya Rael ha iniziato questa incredibile Università della Felicità chiedendo alle persone perchè fossero 
qui… 
 
“Voi siete qui perché vi sentite collegati agli Elohim. Quando siamo insieme, siamo più vicini agli Elohim. 
Abbiamo la ‘piccola’ missione di salvare il mondo, abbiamo bisogno di questa sinergia, di questa energia 
collettiva che sviluppiamo quando siamo insieme. Siamo insieme per fuggire dallo zoo della popolazione che 
vive nell’illusione. E’ possibile che voi ne siate contaminati. Anche le Guide di alto livello lo sono. Questa 
Università della Felicita è un seminario di decontaminazione”. 
 
L’illusione era il tema di questa settimana d’insegnamento del Maitreya. Ci ha ricordato che la felicità risiede 
nel “Io sono”  che voi dite quando vi svegliate e che risentite durante tutta la giornata.  
 
“Voi incontrate 20 persone nello zoo tutti i giorni, ed essi vi influenzano. Concentrate i vostri pensieri su 
questo punto: Io sono. Io sono. Risentite Io sono. La felicità risiede nell’Io sono. Senza pensare agli Elohim o 
ai Messaggi. Risentite l’Io sono. E’ molto semplice, ma molto potente. Io sento che sono vivo. Qualunque 
aggettivo aggiungiate dopo Io sono distrugge l’Io sono e l’emozione. E’ il contrario dell’Io ho. No… Io sono. 
Neanche Io sono felice. Io sono comprende la felicità, quindi non c’è bisogno di aggiungerlo. Io sono genera 
la felicità. Allenate il vostro cervello a pensarci, senza dirlo, come un’AOM…” 
 
“Ognuno di voi può essere un Buddha. Chi vedete quando vi specchiate? Voi vedete gli Elohim. Ci hanno 
creato a loro immagine. Ci hanno creato con la capacità di essere migliori di loro. Potete essere migliori degli 
Elohim, ma questo non è sufficiente… voi dovete essere migliori degli Elohim!”. 
 
“Noi facciamo parte di una umanità-bambino ed il bambino piange. Ma noi siamo le cellule felici che cercano 
di fare di questa umanità un bambino felice. Non possiamo preparare il loro ritorno essendo tristi e seri. 
Prima di tutto dobbiamo essere felici, e quando siete felici voi cambiate le persone intorno a voi. E’ un nostro 
dovere essere felici”. 
 
“Guardate bene… questo pianeta è un incubo. Noi abbiamo la responsabilità di cambiare questo pianeta. 
Abbiamo la speranza di poter fare qualcosa che possa cambiare questo incubo in un sogno meraviglioso. Il 
Messaggio è una pietra filosofica. Noi siamo i maghi del pianeta. Ognuno di noi è un mago. Io non sono 
nulla senza di voi. Non sono altro che della polvere. Ho ricevuto i Messaggi e ve li dono. Non sono la persona 
più importante del pianeta. Non sono nulla senza di voi. Vo fate delle grandi cose. Voi siete colui o colei che 
cambia l’umanità. Non avete bisogno di essere un genetista, un medico o un chimico per cambiare il mondo. 
Essendo fieri di essere Raeliani, portando la vostra medaglia, dando della speranza e parlando del 
Messaggio, voi cambiate questo pianeta”. 
 
“Non voglio che siate delle persone normali, voglio che siate delle persone eccezionali, delle persone 
straordinarie! Non siate mediocri, normali. Non cercate di essere delle persone straordinarie, siate 
straordinari. Io amo i pavoni. Aprite la vostra coda come i pavoni. Mostrate gli splendidi colori che voi avete. 
Non vi accontentate di poco, ma cercate di essere il meglio che potete essere, meglio di me, meglio di 
Yahweh. Per risplendere, siate delle persone brillanti e straordinarie e le persone diranno… wow, sono dei 
Raeliani”. 
 
“Il pianeta Terra è un’università della coscienza per vedere chi merita la vita eterna. Perché siamo vivi?la vita 
è un filtro. Ciò che è puro passa attraverso il filtro. Le impurità restano in alto e poi vanno nella spazzatura, 
ritornano alla terra. Coloro che passano attraverso il filtro sono delle persone pure, delle persone che donano 
la propria vita per gli Elohim, per sviluppare la coscienza, per migliorarsi”, 
 
“La scienza della coscienza non è stata ancora creata, lo sarà un giorno. E’ la più importante di ogni cosa, 
non esiste ancora. Prima, la gente pensava che un’infezione fosse una punizione di Dio, credeva che i 
microbi venissero dal nulla. Nulla viene dal nulla. Non c’era l’informatica. Oggi abbiamo informatici e 
computer ovunque. E’ lo stesso per la coscienza. Gli Elohim ci hanno detto dove si trova, ma non sappiamo 
quanti neuroni la compongano. Il nostro cervello conta centomila miliardi di neuroni. Ma nella coscienza, non 
c’è che qualche neurone. Non sappiamo quanti. 144000? Non lo so, è solo immaginazione. Forse è la stessa 
cosa nell’infinitamente piccolo, nel nostro cervello. E’ per questo che l’insegnamento degli Elohim è immenso, 
ci dona una visione dell’universo. Quando cominciate a comprendere l’infinito, non avete più alcun limite”.  



Dire di più su quello che abbiamo vissuto durante i corsi di questa settimana sarebbe tradire le parole del 
Maitreya… e tutti i partecipanti sarebbero d’accordo nel dire che bisogna viverla per comprendere cosa sia 
davvero l’Università Reliana della Felicità. La prossima si terrà il 2 maggio in Giappone, con più di 400 
partecipanti provenienti da tutta l’Asia e anche da fuori. Fate ancora in tempo a prenotare i vostri biglietti ☺ 
 
L’ultimo giorno del seminario di Las Vegas, sono state nominate 3 nuove Guide: 
 
Uphendra Singh, Guida nazionale per il Nepal e responsabile per la  regione di Washington DC, è stata 
intronizzata durante la cerimonia della prima domenica d’aprile. 
 
André Julien, dal Canada, è una nuova Guida stagiaire. 
 
Sharon Haziza, da Israele, è anch’ella Guida stagiaire. 
 
Dopo le Trasmissioni del Piano Cellulare, il 4 aprile, il Maitreya ha nominato una nuova Guida livello 5, Dean 
Collinson, Guida nazionale per la Bulgaria ed artista straordinario, come probabilmente già sapete ☺ 
 
 
 

NEWS AND VIEWS 
 
Un recente comunicato stampa da parte di Clitoraid 
 
Una donna violentata e mutilata ai genitali dal proprio datore di lavoro saudita, spera nell'aiuto di 
CLITORAID per potersi sottoporre ad un intervento di ricostruzione chirurgica. 
 
LAS VEGAS, 9 aprile - "Sono stata ripetutamente violentata ed anche circoncisa* dal mio datore di lavoro", 
ha recentemente testimoniato una donna residente negli Stati Uniti a CLITORAID (www.clitoraid.org), 
un'organizzazione senza scopo di lucro il cui fine è quello di aiutare le vittime delle mutilazioni genitali 
femminili (MGF) a ricostruire chirurgicamente la parte lesa e a permettere loro di provare nuovamente del 
piacere sessuale. 
 
(* "Circoncisione femminile" è un termine educatamente utilizzato per indicare la Mutilazione Genitale 
Femminile, un atto brutale compiuto generalmente durante l'infanzia delle vittime. In questo caso, 
l'escissione è stata compiuta su una donna adulta). 
 
"L'intervento chirurgico permette di portare in superficie la radice del clitoride", ha dichiarato Brigitte 
Boisselier, PhD, direttrice di CLITORAID. "Le donne che si sottopongono a questo intervento, hanno di nuovo 
la possibilità di raggiungere l'orgasmo al pari di ogni altra donna". 
 
LA dott.ssa Boisselier ha aggiunto che, sebbene CLITORAID riceva migliaia di email e telefonate, "la richiesta 
da parte di una donna violentata e mutilata dal proprio principale è probabilmente la storia più scioccante 
mai ricevuta sul sito di CLITORAID". 
 
La vittima (il cui nome è stato omesso a tutela della sua privacy) ha raccontato a CLITORAID che, quando 
aveva 20 anni, mentre stava lavorando in Arabia Saudita, fu mutilata ai genitali e ripetutamente violentata 
dal suo principale. 
 
"Egli sosteneva che le donne non dovrebbero avere un clitoride e che ciò è condannato dal Sacro Corano", 
ella ha raccontato. "Ho dovuto obbedire, altrimenti mi avrebbe uccisa". Quando più tardi si è sposata, ha 
deciso di nascondere al marito i dettagli della vicenda. "Mio marito sa soltanto che è stato necessario farlo 
durante un esame medico è che è stato fatto senza il mio consenso", ha spiegato, aggiungendo poi che 
sebbene non possa permettersi oggi di pagare le spese per l'intervento di ricostruzione, "farà di tutto per 
raccogliere i soldi necessari e lasciarsi alle spalle questo incubo". 
 
"Come la maggior parte delle donne che ci contattano, anche lei non può permettersi l'operazione", ha 
commentanto Brigitte Boisselier, affermando inoltre che, sebbene il chirurgo a capo del progetto CLITORAID, 



la Dott.ssa Marci Bowers, esegua l'intervento gratuitamente, l'ospedale chiede di essere pagato per l'uso 
della struttura. 
CLITORAID è stata fondata da RAEL, leader del Movimento Raeliano, allo scopo di permettere la 
ricostruzione chirurgica del clitoride a tutte le vittime delle MGF che lo desiderano. Il programma prende in 
considerazione ogni aspetto, incluso un protocollo di assistenza psicologica. Ma il denaro scarseggia. 
 
"Vorrei poter dire a tutte coloro che ci scrivono di venire a Trinidad, in Colorado, dove la Dott.ssa Bowers 
opera", ha dichiarato Nadine Gary, coordinatrice dei pazienti di CLITORAID, "ma purtroppo abbiamo solo 
pochi sponsor privati disposti a pagare le spese di viaggio e quelle richieste dalla struttura. Servirebbe molto 
più denaro". 
 
 
Erikah Badu   
 
Rael, fondatore e leader del Movimento Raeliano, ha oggi espresso il proprio sostegno alla cantante Erikah 
Badu, che è stata multata dalla polizia di Dallas perché era nuda in un luogo pubblico. Badu, che risiede a 
Dallas, ha attraversato Dealey Plaza lo scorso 17 marzo per la realizzazione di un video musicale, 
spogliandosi degli abiti lungo la strada fino a rimanere completamente nuda.  
 
“E’ veramente stupido pensare che la società possa essere traumatizzata dalla vista di un corpo femminile”, 
ha dichiarato Rael in un comunicato stampa rilasciato questa mattina. “Immagini di violenza perpetrate dagli 
Usa e dalle forze armate israeliane vengono costantemente trasmesse alla TV e su Internet. Possono essere 
viste dal mondo intero, da tutti, senza alcun avvertimento o censura”. 
 
Egli ha sottolineato che sebbene la polizia non avesse ricevuto alcuna denuncia per l’episodio, un testimone 
avrebbe loro riferito che erano presenti anche dei bambini. 
 
“Sono le incessanti immagini di guerre, distruzione e spargimento di sangue a traumatizzare per sempre dei 
bambini, non certo un briciolo di nudità”, ha commentato Rael. “Lo stesso dicasi per le dichiarazioni dei 
politici, come quelle di George Bush ed i suoi discorsi di reclutamento militare che accompagnano queste 
orribili immagini”. 
 
Il leader spirituale realiano, che ha appena tenuto un seminario a Las Vegas della durata di una settimana 
dove ha elargito i suoi insegnamenti, ha proseguito aggiungendo che la vista di un corpo femminile non 
causa il minimo trauma nei bambini. 
 
“Solo la violenza fa ciò”, egli ha detto. “Infatti, coloro che pretendono che la vista di un corpo nudo 
traumatizzi i bambini, sono stati loro stessi traumatizzati, ma non dalla nudità. Sono stati traumatizzati 
dall’educazione cristiana ultra ortodossa che viene direttamente dal Medioevo”. 
 
 
A proposito di pretese “confessioni”   
 
Dichiarazione del Maitreya Rael sulla sua pagina di Facebook in merito alla campagna denigratoria 
organizzata da un ex Vescovo raeliano: 
 
“Ogni essere umano cerca di avere i suoi minuti di gloria mediatica. Qualche anno fa, una persona che si 
definisce un mio amico d’infanzia, Roland Chevaleyre, ha dichiarato, per la gioia dei media, che gli avrei 
confessato che il mio incontro con gli Elohim sarebbe una menzogna… prima di andare oltre, voglio ribadire 
ancora una volta che il mio incontro fisico con gli Elohim ed i loro Messaggi sono la pura verità, e questo non 
smetterò mai di ripeterlo fino al mio ultimo respiro. 
 
Per tornare a questo Roland Chevaleyre, bisogna comprendere che egli non è mai stato un amico d’infanzia, 
per la semplice ragione che è molto più vecchio di me e che non siamo mai stati né nella stessa classe né 
nella stessa scuola. Un giorno, in occasione di una mia visita alla mia famiglia ad Ambert, mi ha invitato a 
partecipare ad una trasmissione radiofonica locale che egli conduceva, cosa che ho accettato per poter 
parlare del Messaggio degli Elohim. Ma egli è stato molto criticato dai suoi amici e dai clienti del suo 
ristorante per avermi invitato. Ha voluto dunque prendere le distanze pubblicamente da me e per farlo, ha 
scelto la menzogna di dire che gli avrei confessato di non aver mai incontrato gli Elohim…  



Una tale ‘rivelazione’ gli ha aperto le porte dei media francesi, sempre pronti a sporcare la nostra minoranza. 
L’ho denunciato alla giustizia per diffamazione ma sfortunatamente non ho vinto la causa. I tribunali 
francesi, influenzati dalla politica anti-minoranze del governo, hanno affermato che era la sua parola contro 
la mia e non vi erano testimoni. In breve, chiunque può affermare qualsiasi cosa su chiunque, senza essere 
perseguito. 
 
Ecco che un altro personaggio, questa volta canadese, pretende che gli avrei ‘confessato’ di non aver mai 
incontrato gli Elohim, ma sempre senza prove, evidentemente… Sembra propria che non possa smettere di 
fare delle confessioni… 
 
Quest’ultimo, da molto tempo facente parte dell’organizzazione del Movimento Raeliano Canadese, ne 
approfitta per vendere un libro… la cosa più interessante è che egli è stato escluso dal Movimento Canadese 
per aver sottratto dei soldi del Movimento ed aver utilizzato del materiale informatico, sempre appartenente 
al Movimento Canadese, per i suoi interessi personali. Rejan Proulx, la nostra vecchia Guida continentale, 
può testimoniarlo.  
 
Per compassione, dopo la sua esclusione, ho chiesto al responsabile del Movimento Canadese di non 
denunciarlo alla giustizia per abuso di beni sociali. 
 
La cosa più ridicola della sua ‘testimonianza’ è che egli pretende di aver ricevuto queste ‘confessioni’ 4 anni 
prima della sua esclusione dal Movimento. Ecco dunque un individuo che, sapendo che sono un bugiardo, 
resta al suo posto di responsabile del Movimento per quattro anni per poter continuare a trarne profitto… se 
queste confessioni fossero state vere, molto si potrebbe dire circa la moralità di un tale individuo… 
 
Naturalmente, queste persone desiderano o il loro momento di gloria presso i media, o vendere un libro. Mi 
chiedo quale sarà il prossimo, perché ce ne saranno sicuramente degli altri che inventeranno simili 
stupidaggini per far parlare di sé senza troppi sforzi… 
 
La verità è semplice e ve la ricordo, come non cesserò di ricordarvela fino al mio ultimo respiro: sì, ho 
incontrato fisicamente gli Elohim, sì, i loro Messaggi sono veri. Coloro che diffondono tali diffamazioni sul 
Messaggio degli Elohim vivranno dei momenti molto difficili quando arriveranno… 
 
 
 

PRIMA DOMENICA D’APRILE IN EUROPA 
 
In Italia   
 
Come un fiore di loto schiude i suoi petali, così la prima domenica di aprile italiana ha lasciato fiorire le 
bellezze della nostra filosofia, permettendoci di assaporare un incontro sorprendente e incantevole. 
 
Ci siamo incontrati in un grazioso hotel di una bella città di mare, Rimini. L’aria frizzantina e salmastra ci ha 
accompagnato senza sosta nei sentieri delle nostre emozioni, della nostra sana follia e della felicità di  60 
persone, tra i quali 15 nuovi: un grande risultato che ci ha gratificato ancora di più quando 5 di loro hanno 
deciso di effettuare la Trasmissione del Piano Cellulare. 
 
Il tema scelto è stato “La felicità, alla luce del Messaggio degli Elohim”. Intorno a questo tema, la nostra 
Roberta Pucci ha coordinato interventi illuminanti di tutte le Guide, facendoci gustare meditazioni, esercizi di 
gruppo, insegnamenti filosofici e video del Maitreya, sempre presente nella nostra religiosità. Non sono 
mancati i momenti di humour grazie alle illustrazioni satiriche del nostro vignettista Cesare Sanzo che 
chiudevano puntualmente le nostre giornate. 
 
La serata del sabato invece ha visto la maestria di Skylet realizzare uno show costellato di musica, magia, 
poesia e grandi coinvolgimenti emotivi…  
  
Terminata la TPC, l’incontro proseguiva per i Membri della Struttra, che sotto la guida di Davide Appi, il 
nostro responsabile IPT, hanno avuto modo di essere maggiormente informati su questo vitale strumento di 
diffusione… 



  
Un grazie a Carlo Nanni per aver gestito egregiamente la logistica dell’incontro, un grazie a tutte le Guide 
per il magnifico colore che hanno apportato, un grazie a tutti i Raeliani presenti (tra cui due francesi, Kromer 
Pascal e Sarahdji Hadjara), così arricchenti della loro originalità e un grazie alla nostra straordinaria Guida 
Nazionale, Marco Franceschini, che non smette mai di stupirci della sua saggezza e della qualità del suo 
Essere.  
  
Love, Giovanni Ottaviani 


